
2021年度 第 4回定例理事会 議事録

日  日寺 :令不日4`手 4月 28日 (木日程日)  21:30 -  23:10
会 場 :オンラインシステム (Z00m)による会議

事務局 群馬県前橋市上長磯町 313‐ 1 メゾン 50R 103号

舞踏学院ダンスアカデ ミーNARA内

出席理事 :奈良光雄 (会長 )・ 古田博子 (副会長)・ 豊田 優 (副 会長 )。 小田切元治 (副会長 )

加藤留巳・神谷敬一 。三反田美保子・千葉京子・寺田恭子・萩原里美 ,廣野かよ子

松岡佳子

書面表決書提出 :千葉沙智子、小林哲太郎、草野洋子

欠席理事 :田 中 淳、宮崎真人、小泉美智子、石母田正則 (監事 )

監  事 :竹内 正

書  記 :豊 田 優

議事録署名人 :千葉京子・三反田美保子

議 題

6月 5日 (日 )開催の 2021年度通常総会に提出する議案の

議題 1 令和 3年度事業報告

報告者 :豊 田副会長

令和 3年度事業報告について説明. → 15名挙手 承認

議題 2 令和 3年度活動決算報告

報告者 :萩原里美

令和 3年度活動決算報告について説明.

竹内監事より、会計報告について全て適正に処理 されているとの報告を受ける。

→ 15名挙手 承認

議題 3 令和 4年度事業計画案

報告者 :古田冨1会長

令和 4年度事業計画案について説明〔

質疑 小田 L7」 副会長 令和 4年度は理事改選年度であるが、事業 として計画案には記載する

必要はあるか ? → その他の事項に改選年度である旨を記載 してお く。

- 15名 挙手 承認

議題 4 令和 4年度活動予算案

報告者 :萩原里美

令和 4年度活動予算案について説明。

質疑 小田切副会長 活動予算案にある管理費その他経費の諸管理費 20,000円 と、決算報告書

にある管理費その他経費の会議費 26,399円 は同一の t)の か。



→ 決算報告書の会議費 26,399円 は会計事務所へ支払った額である。

小田切副会長 決算報告書にある会議費は予算書に計上 しなくてもよいのか。

→ 今回予算案では、事業費その他経費にある会議費で計上 している。

会計事務所 と相談の上、車いすダンスジャパンカップに関する会議

にも関係 してくるため、このように計上 した。

→ 15名挙手 承認

議長退任

その他 車いすダンスジャバンカップ 2022の進行状況について

報告者 :古田副会長

大会に向けて実行委員会を立ち上げ、カテゴリー、大会スケジュール、後援団体を

決めた.実行委員会にて作成 した大会ポスターは、助成金を申請 した中央労働金庫よ

り了承を得たので、印刷に取 り掛か りたいと思 う。採点管理は群馬県ボールルームダ

ンス協会に依頼 しているc今後はパンフレットに記載の広告募集、当日の会場ボラン

ティア、後援依頼などを中心に進めていきたい.普及活動を含めて皆さんにこの大会

の宣伝にご協力いただきたい。

質疑 小田切副会長 総会資料の中に委任状 と書面表決書があるが、書面表決書があるならば

委任状は必要ないのではないか3

回答 事務局萩原  → 総会では委任状か書面表決書のどちらかの提出で出席 とみなされる。

群馬県からの指導によりその様になっている。

小田切副会長 定款にある議長選出について確認 したい.

回答 事務局萩原  → 議長第 26条 総会の議長は、その総会において出席 した正会員の

中から選出する。

小田切副会長 それは総会時に立候補者を募るとい う事か。私が知る限 り、一度呼びか

けて立候補者がいない場合は、あらか じめ執行部案 としてどなたかにお

願いしておいて、その方を議長 として会を進めるとい うや り方である.

奈良会長   ではあらかじめ議長を選出する必要があるかc

小田切冨1会長 この理事会の場で決める必、要があるのではないか。

寺田理事   通常は一般会員の中から選出す るのではないか。

奈良会長   総会までまだ時間があるので、一般会員の中から推薦者を募 りたい。

その際は事務局まで知 らせていただきたい。

次回理事会開催 日

未定



以上、この議事録が正確であることを証します。

令下日 4年  ん 月   // 日


